

## ABSTRAK

Atta Gita Nelsa, 1603154185, 2022. *Redesain Interior Perpustakaan Universitas Islam Bandung*. Proposal Tugas Akhir : Jurusan Desai Interior Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom.

Perpustakaan Perguruan Tinggi Merupakan unit pelaksana teknis (UPT) yang bersama-sama dengan unit lain turut melaksanakan Tridharma Perguruan Tinggi. Tridharma ini dijabarkan dalam kegiatan sehari-hari melalui kegiatan menghimpun, menyeleksi, mengolah, merawat serta melayani informasi kepada lembaga induk pada khususnya dan masyarakat pada umumnya. UPT Perpustakaan Unisba sebagai perpustakaan perguruan tinggi merupakan salah satu unsur penunjang yang ada di dalam Universitas Islam Bandung. Unsur penunjang merupakan pelengkap di bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang berada di luar fakultas, jurusan laboratorium dan studio. Sebagai unsur penunjang di Universitas Islam Bandung, UPT Perpustakaan turut membantu pelaksanaan tridharma Perguruan tinggi serta berusaha membantu terwujudnya mujahid (Pejuang), Mujtahid (Peneliti) serta Mujaddid (Pembaharu) (3M) dalam suatu masyarakat ilmiah yang islami dalam rangka pencapaian tujuan pendidikan nasional. Pada penelitian UPT Perpustakaan Unisba ini, terdapat beberapa fasilitas yang belum memenuhi syarat yang terdapat pada Standar Nasional Perpustakaan, dimana aktivitas pada pengguna tidak tercukupi karna kekurangannya kebutuhan pada setiap pengguna perpustakaan, dan beberapa faktor penunjang lainnya yang belum ada pada perpustakaan tersebut, sehingga efisiensi dan penerapan kebutuhan mahasiswa/i dalam mengunjungi perpustakaan yang ditujukan sesuai unsur penunjang dalam visi dan misi Perpustakaan Unisba tersebut. Tidak adanya karakteristik diperpustakaan Unisba sehingga perwujudan visi misi belum dapat dilaksanakan, dalam perancangan ulang ini dapat menjadikan Perpustakaan Unisba lebih baik, dan memiliki fungsional yang mencukupi serta daya tarik tersendiri bagi mahasiswa/i dan para masyarakat umum yang ingin mengunjungi perpustakaan tersebut.

Kata Kunci : Perpustakaan, Visi, Redesain, Kebutuhan, Aktivitas, Perilaku, Universitas Islam Bandung.